

**Beschluss:**

1. Die Ergebnisse aus der Befragung der ambulanten Pflegedienste in München mit Stichtag 15.12.2018 werden zur Kenntnis genommen.
2. Das Sozialreferat wird beauftragt, **künftig zu überprüfen, ob der Turnus von derzeit fünf Jahren** für die Befragung aller ambulanten Pflegedienste mit Geschäftssitz in München zur Situation auf dem Münchner Pflegemarkt **in kürzeren Abständen erfolgen kann. Hierzu soll möglichst eine Online-Befragung stattfinden.**
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.